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РЕФЕРАТ 

Структура дипломной работы. Дипломная работа состоит из введения, 

двух глав, заключения и списка использованных источников, включающего 

32 наименования. 

Полный объем работы – 66 страниц печатного текста. 

Ключевые слова: СПЕЦИАЛЬНАЯ ЛЕКСИКА, 

ПРОФЕССИОНАЛЬНАЯ ЛЕКСИКА, ТЕРМИНЫ, ДИАЛЕКТНАЯ 

ЛЕКСИКА, ОБЩЕНАРОДНАЯ ЛЕКСИКА, ЖАРГОННАЯ ЛЕКСИКА, 

РАЗГОВОРНО-ПРОСТОРЕЧНАЯ ЛЕКСИКА, ФРАЗЕОЛОГИЯ, 

ФРАЗЕОЛОГИЗМЫ, ШИРОКОУПОТРЕБИТЕЛЬНЫЕ И 

УЗКОСПЕЦИАЛЬНЫЕ ТЕРМИНЫ. 

Цель дипломной работы: охарактеризовать теоретические основы 

лексики русского языка, изучить фразеологические обороты в структуре 

лексики русского языка, проанализировать особенности лексических и 

фразеологических единиц в тексте романа А. И. Солженицына «Раковый 

корпус». 

Объект исследования – роман А. И. Солженицына «Раковый корпус». 

Предмет исследования – лексические и фразеологические особенности 

романа А. И. Солженицына «Раковый корпус». 

Новизна дипломного исследования заключается в том, что лексические 

и фразеологические единицы в романе А. И. Солженицына «Раковый 

корпус» подвергаются многоаспектному комплексному анализу, 

исследуются особенности функционирования лексем и фразеологизмов в 

языке романа.  

Практическая значимость дипломной работы состоит в том, что ее 

результаты могут быть использованы при анализе лексики и фразеологии 

прозаических произведений; материалы дипломной работы могут 

использоваться в средней школе на уроках русского языка при работе с 

разделами «Лексика русского языка», «Фразеология русского языка»; 

материалы можно использовать в работе факультативов и кружков по 

русскому языку и литературы.  

Методы исследования: системный подход для обобщения и 

систематизации информации по данной проблематике, сравнение, 

структурно-функциональный анализ. 

  



ABSTRACT 

The structure of the diploma thesis. The diploma thesis consists of an 

introduction, two chapters, a conclusion and a list of references. 

The amount of pages is 66. 

Keywords: SPECIAL VOCABULARY, PROFESSIONAL VOCABULARY, 

TERMS, DIALECT VOCABULARY, NATIONAL VOCABULARY, SLANG 

VOCABULARY, COLLOQUIAL POPULAR SPEECH, PHRASEOLOGY, 

IDIOMATIC EXPRESSIONS, SPECIALIZED TERMS. 

The purpose of the reseach: to describe theoretical fundamentals of Russian 

vocabulary, to study idioms in the structure of Russian vocabulary, to analyze the 

peculiarities of lexical and idiomatic expressions in the text of A.I. Solzhenitsyn’s 

novel “Cancerous corps”. 

The object of the study is A. I. Solzhenitsyn’s novel “Cancerous corps”. 

The subject of the study is lexical and phraseological features of 

A.I. Solzhenitsyn’s novel “Cancerous corps”. 

The novelty of the study consists in subjecting lexical and idiomatic 

expressions in A.I. Solzhenitsyn’s novel “Cancerous corps” to a comprehensive 

analysis, exploring peculiarities of lexical and idiomatic expressions functioning in 

the text of the novel. 

The practical significance of the diploma thesis consists in using its results in 

the analysis of vocabulary and phraseology of prose works; the materials of the 

research can be used in secondary schools at the lessons of the Russian language in 

dealing with the chapters “The vocabulary of the Russian language”, “Phraseology 

of the Russian language”; the materials can also be used when teaching the Russian 

language, Literature at optional classes. 

Methods of the study: systemic approach to the generalizing and 

systematizing of the information on the given problems; comparison; structural-

functional analysis. 

 

 

 


